

**Nombre del alumno: Karina Muñoz Ross**

**Nombre del profesor: LUDBI ISABEL  
ORTIZ PEREZ**

**Licenciatura: Enfermería**

**Materia: Salud publica**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

Ensayo:

“características demográficas y epidemiológicas de la población”

Las características demográficas pueden ayudarnos acerca de tomar prevenciones hacia ciertas implicaciones de salud en la población.

Es decir, podríamos predecir en sí de qué manera la salud se vería afectada o de qué manera mejoraría hacia un grupo en específico de jóvenes en cierta área, así como prever que el envejecimiento será más tardío, aunque el aumento de esperanza de vida existe con aquellos por los que abran de nacer.

Y para poder conocer las posibles enfermedades o problemas de salud que podría llegar a presentar, se debe de conocer cierta información y esta es las características propias de las poblaciones.

Población como sabemos es un conjunto, algo que es colectivo y que vive en cierta área geográfica , esto quiere decir que por poner un ejemplo, si una epidemia se diera en una determinada área esto afectaría a toda la población en general, ya que como se menciona con anterioridad, población se trata de conjunto.

Aunque también nos enfocaremos más en aquellas poblaciones que se encuentren más vulnerables ya que estas se encuentran más expuestas. Es aquí donde entra la demografía la cual se encarga de estudiar las poblaciones humanas, es decir es su principal objetivo.

Y esta estudia también las fuentes de datos las cuales pueden clasificarse en secundarias y primarias.

Las fuentes primarias está referida al tipo de datos que obtiene el mismo investigador y las secundarias son aquellas que se obtienen mediante los censos que se realiza de una manera frecuente.

Es importante conocer los estados en los que se encuentra la población, ya que de esta forma se puede llegar a conocer ciertas enfermedades que puedan manifestarse y de esta manera tomar las medidas preventivas que son primordiales.

Otras de las cosas que se valora, es el crecimiento poblacional, para así evitar una sobrepoblación. Y aquí entran 3 factores que son la fecundidad, mortalidad y la migración. Por fecundidad entendemos entonces que es el peso que tienen los nacimientos, mortalidad está referido al proceso biológico de la muerte y migración por el simple hecho de desplazamiento de cierto número de personas hacia otro territorio.

De esta forma se puede saber el crecimiento de la población, mediante la fecundidad, pero con la migración no se está tan seguro ya que no se dispone de datos y estos son menos predecibles.

También se toma en cuenta la edad y el sexo de cada una de las personas de dicha población, ya que de esta manera también se mide la tasa de mortalidad y natalidad.

Es importante que se tomen en cuenta todos los datos posibles ya que de esta forma podemos llegar a mejores conclusiones sobre qué es lo que le espera a cierta población.